

Communiqué de presse

Akris Group amorce une nouvelle phase de son développement avec le soutien d'Arkéa Capital

Rennes, le 25 février 2025 – Akris Group, acteur de référence dans l'outillage industriel de haute précision, amorce une nouvelle étape de son développement et la poursuite de la montée au capital de l'équipe dirigeante actuelle. Cette opération s'inscrit dans une logique de continuité et de renforcement du positionnement du groupe sur des marchés de haute technicité. Soutenue par Arkéa Capital, elle vise à accompagner la croissance d'Akris en France et à l'international, tout en intégrant pleinement les enjeux de durabilité et d'optimisation des ressources industrielles.

Un acteur d'excellence dans l'outillage industriel de haute précision

Basé à Ambrières-les-Vallées (Mayenne), Akris Groupe est un acteur de référence mondial de la conception et de la fabrication d'outillage industriel de haute précision. En 2024, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 10 millions d'euros et emploie près de 70 collaborateurs, en France et aux Etats-Unis.

Grâce à un savoir-faire unique et un parc machines de pointe, Akris développe des outils d'une très haute précision, maîtrisée par très peu d'acteurs à l'échelle mondiale. Son expertise lui permet d'être présent sur des secteurs stratégiques tels que l'aéronautique, l'énergie, l'électronique, le médical et la mobilité électrique et de réaliser 80 % de son chiffre d'affaires à l'export.

Aujourd'hui, son modèle repose sur deux piliers complémentaires : la fabrication d'outillage sur mesure, répondant aux besoins les plus exigeants des industriels d'une part et l'entretien et l'optimisation des outils, garantissant une performance durable et fidélisant une clientèle exigeante, d'autre part.

Akris s'inscrit pleinement dans les enjeux de durabilité de l'industrie. Ses solutions permettent d'optimiser les matières premières, limitant ainsi la consommation d'intrants et les déchets industriels. Elles permettent également et de prolonger la durée de vie des équipements industriels, offrant ainsi une longévité jusqu'à 20 fois supérieure à celle des solutions standard, réduisant ainsi significativement les coûts et l'empreinte environnementale des procédés de production.

Un nouvel élan avec l'appui d'Arkéa Capital comme partenaire stratégique

L'opération marque une transition naturelle dans la gouvernance d'Akris, garantissant la stabilité et la continuité du management à la tête de l'entreprise. Jean-Michel Sablé, présent depuis plus de 40 ans dans l'entreprise, passe ainsi le relais à une équipe dirigeante solide et expérimentée, composée de :

Trevor Hird, Directeur général et ancien Directeur commercial, **Thomas Foulon**, Directeur technique et responsable du bureau d'études et **Emmanuel Duval**, Directeur industriel.

Déjà impliqués dans la stratégie de l'entreprise et actionnaires minoritaires, ces trois dirigeants prennent le contrôle du groupe, affirmant leur engagement sur le long terme. Leur ambition est de poursuivre le développement d'Akris en s'appuyant sur ses savoir-faire historiques, tout en renforçant son engagement en faveur d'une industrie plus durable et efficiente.

Arkéa Capital accompagne cette transmission, partageant la vision stratégique des nouveaux dirigeants et en les soutenant dans leurs projets de structuration, d'expansion internationale et d'intégration des enjeux de durabilité. Cette association vise à assurer la pérennité du groupe et à renforcer sa capacité d'innovation face aux défis industriels à venir.

« Cette transmission marque une étape clé pour Akris. Nous poursuivons avec enthousiasme le travail initié par Jean-Michel Sablé, avec la volonté d'accélérer notre développement tout en restant fidèles aux valeurs qui ont fait notre succès : technicité, exigence et innovation. Avec le soutien d'Arkéa Capital, nous allons renforcer notre positionnement sur les marchés à haute valeur ajoutée et poursuivre notre expansion internationale. »

- **Trevor Hird**, Directeur général d'Akris Group -

« Akris est un véritable fleuron industriel qui a su se démarquer par son excellence et son innovation. Nous sommes convaincus du potentiel de l'entreprise : son expertise technique et son approche durable lui confèrent un positionnement stratégique solide et une forte capacité de développement. Arkéa Capital s'engage aux côtés des entreprises pour les soutenir dans leurs phases de transmission et de croissance, en apportant un accompagnement stratégique et financier sur le long terme. Nous avons à cœur d'accompagner les dirigeants d'Akris dans leur stratégie de croissance. »

- **Kévin Chaigneau**, Directeur d'investissement chez Arkéa Capital -

Intervenants

Acquéreur ou Investisseur :

- **Arkéa Capital** : Eric Besson-Damegon, Kévin Chaigneau, Alban Germain ;
- **Managers** : Trevor Hird, Thomas Foulon, Emmanuel Duval.

Acquéreur Avocat Corporate : Claris Avocats : Manfred Noé, Antoine Gergoy

Acquéreur DD JFS : KPMG Avocats : Olivier Robin, Charles Goffart, Chloé Bertheaume ;

Acquéreur DD Financière : CP&A Groupe : Armel Pedron, Julie Simon, Jean-Louis Creach

Acquéreur DD Stratégique : CP&A Groupe : Pierre-Jean Heissat

Cédants :

- **Managers** : Jean-Michel Sablé

Cédant Avocat Corporate : Lamartine Conseil : Fabien Mauvais, Valentine Berquet

Cédant Banquier d'Affaires : Edmond de Rothschild Corporate Finance : Axel Riquet, Bunyamin Gurler

Dette senior :

- Banque Populaire Grand Ouest : Théo Guilloux, Mathilde Greffin ;
- Crédit Agricole Anjou-Maine : Florian Pineau, Pierre-Emmanuel Léger

A propos d'Akris Group

Le Groupe AKRIS dispose de trois sites de production : SUMCA à Ambrières-les-Vallées (53), S3M à Brûlon (72) et Compaction Tool Service à Nashville (aux Etats-Unis). Le groupe est spécialisé dans le développement d'outillage pour l'industrie. Le Groupe Akris intervient dans le monde entier pour fournir à différents secteurs industriels (énergie, électronique, mobilité, défense, industries diverses...) des outils hautement techniques et durables. Le Groupe compte environ 70 salariés basés en France et aux Etats-Unis.

A propos d'Arkéa Capital

Arkéa Capital est un acteur majeur et historique du capital-investissement en France.

Depuis plus de 40 ans, Arkéa Capital soutient les visions audacieuses des entrepreneurs et dirigeants à chaque étape de la vie de leur entreprise. Composée d'une équipe de 60 professionnels expérimentés, Arkéa Capital bénéficie d'un ancrage territorial fort et d'une proximité avec les dirigeants, à travers ses 7 bureaux situés à Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon. Avec plus d'un 1,3 milliard d'euros sous gestion, Arkéa Capital soutient la croissance, sur le long terme, d'une centaine d'entreprises, startups, PME et ETI, dans de multiples secteurs d'activités.

Arkéa Capital est la société de gestion du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au capital-investissement.

Plus d'informations : www.arkea-capital.com

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com